

## HERMANDADES | Agrupación de Cofradías

### La Columna anunciará la Semana Santa de Priego 2017

**Acto de presentación del cartel anunciador de la Semana Santa, Domingos de Mayo y Fiestas del Corpus**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 6 de febrero de 2017 - 19:17



La archicofradía de la Columna será la encargada de anunciar este año la Semana Santa de Priego, cuyo cartel era presentado este domingo en la iglesia de San Pedro en el transcurso del ya clásico acto organizado por la Agrupación General de Hermandades y Cofradías.

Para la ocasión se ha seleccionado una instantánea realizada en el interior de la capilla de la congregación de la tarde-noche del Jueves Santo prieguense, en la que destaca la presencia del estandarte de la cofradía como elemento central de la composición, flanqueado

por dos disciplinantes y tres penitentes ataviados con la túnica de la Archicofradía.

Junto al cartel de Semana Santa, el máximo órgano cofrade prieguense también procedió a la presentación de los carteles anunciadores de las Fiestas de Mayo y las fiestas del Corpus. En el caso del primero, cuyo autor es Jesús García Burgos, se trata de un montaje en el que utilizando las portadas de las iglesias de la Asunción, San Pedro y San Francisco, intrínsecamente ligadas al mayo prieguense, se ha creado una originalísima plaza en la que destaca la presencia de un grupo de acólitos, y varios elementos litúrgicos.

Por su parte, Pedro Ruiz Barrientos es el autor del cartel de las fiestas del Corpus, en este caso otra original composición en la que se han utilizado las palabras de la carta encíclica "Ecclesia de Eucharistia" de San Juan Pablo II para enmarcar el perfil de una Custodia, eje central del cartel.

Igualmente, en el transcurso del acto, en el que se dieron cita representantes de todas las cofradías y hermandades de la localidad, se procedía a la entrega de honores y distinciones del máximo órgano cofrade prieguense, en reconocimiento a los méritos contraídos dentro del seno de la Agrupación o de las hermandades y cofradías que la conforman, y que en esta ocasión fueron entregados a María Isabel Aranda Lort, que recibía el título de Cofrade Ejemplar, mientras que la Policía Local de Priego era distinguida con la Medalla de la Agrupación.